

【イベントレポート】

石田純一さん、東尾理子さんに バースデーケーキでサプライズ！

「健康で笑顔が絶えない日々を送りたい」 機能性表示食品「レアシュガースウィート」 リニューアル記念イベント

2019年11月7日（木）@GINZA PLACE



松谷化学工業株式会社（社長：松谷晴世 本社：兵庫県伊丹）は、本日11月7日（木）に機能性表示食品「レアシュガースウィート」リニューアル記念イベントを開催いたしました。希少糖含有シロップ『レアシュガースウィート』が、2019年8月に日本初の「希少糖の機能性表示食品」として受理され、それに伴い『レアシュガースウィート』を11月10日にリニューアル発売いたします。

発表会当日、スペシャルゲストにはおしどり夫婦で知られる石田純一さん、東尾理子さんご夫妻が登場。「レアシュガースウィート」を初めて試食し「すっきりしていて優しい甘さなので普段の生活に取り入れたい」とその味わいに感激した様子でした。また、機能性表示食品ということで日ごろお二人が健康のために行っていることお伺いすると、石田さんは「食べる量と運動する量を調整するために、毎日30分以上ランニングをしている」とコメント。来年1月で66歳には見えない石田さんの若々しさについてMCが触れると「若いでしょ？」と自信をもってアピールされました。

さらに、2019年も残すことわずか2か月となりお二人に「2019年のレアでシュガースウィートな（とっても甘い）エピソード」を発表してもらいました。東尾さんはフリップに「息子と、、、」と記入し発表。家族が増えなかなか2人きりで過ごせないため、出産前に息子孝行をするために2人きりの旅行に出かけたエピソードをご披露いただきました。石田さんはフリップに「娘の愛の告白」と記入し発表。なかなか愛情表現をしてくれない娘さんから「早く帰ってきてね」という甘い言葉に思わずドキッとしてしまったという心温まるエピソードを披露し、会場も思わず笑顔に。



発表会最後には、18日に44歳のお誕生日を迎える東尾さんに石田さんからサプライズケーキをプレゼント。まさかのサプライズに東尾さんは驚きを隠せない様子でした。また、一年の豊富を聞かれると「健康で家族の笑顔が絶えない日々にしたい」とおしどり夫婦の仲の良さがにじみ出るとても暖かいイベントとなりました。